

Día del odontólogo

Escrito por Lidia Mejía Rojas

Jueves, 03 de Octubre de 2013 21:42 - Actualizado Jueves, 03 de Octubre de 2013 21:46



El Día del Odontólogo, fecha institucionalizada a raíz de una reunión que se llevó a cabo en Santiago de Chile en el año 1917, con la participación de profesionales de 20 países, entre ellos Costa Rica, Chile, Cuba, Ecuador, Haití y República Dominicana.

Este grupo de odontólogos independientes y de instituciones se reunieron para formar parte de la Federación Odontológica Latinoamericana, y a partir de ese momento quedó institucionalizada esa fecha.

<http://hoy.com.do/vari0s-paises-de-latinoamerica-celebraron-dia-del-odontologo/>